「学校応援団」ボランティア募集!

皆さんの『知識』と『経験』そして『温かい気持ち』で、学校を応援してください。 学校が望む教育活動のお手伝いです。「子どもたちのために何か役立ちたい!!」 という思いの方のご応募を待っています。



市内広域ボランティア

項目	内容	連絡先
音楽	楽器(琴、フルート、クラリネット、ギターなど)・合唱指導	
体 育	水泳、陸上(短距離・長距離等)、鉄棒、マット運動、とび箱、柔道(中学生)	
校外活動	遠足、社会科見学等	市生涯学習課 ☎ 31-1138
体験談	戦争体験の話	
安全補助	地域見学等での安全補助	

市内地区ボランティア

地域支援本部	内容	電話番号
中央公民館	・水泳 ・陸上 ・体操 ・ミシン操作	2 44-0321
東地区学習センター	・ミシン操作 ・和楽器、弦楽器 ・昔のあそび、昔のくらし ・書写	☎ 31-1190
西原地区学習センター	・ミシン操作 ・雅楽の演奏 ・箏 ・三味線の演奏 ・習字 ・昔の暮らしや遊びの話 ・平和学習(戦争体験講話)	☎ 43-7003
田崎地区学習センター	・習字 ・昔の道具と暮らし ・裁縫、ミシン操作 ・広がれ、ぼくらの夢・昔の遊び	☎ 41-5066
大姶良地区学習センター	• 習字	2 48-3150
高須地区学習センター	・読み聞かせ ・学校林の草払い ・サツマイモの料理 ・楽器の紹介と演奏(和楽器、馬頭琴、金管楽器)	☎ 47-3152
花岡地区公民館	・ゴーヤの苗植え ・花岡音頭の踊り指導 ・地域を知る ・高齢者と国道沿いの花の苗植栽 ・高齢者とグラウンドゴルフと劇観賞交流	3 46-2021
高隈地区交流促進センター	・そばづくり ・高隈音頭の踊り指導 ・安全マップづくり ・交通安全教室への協力	☎ 45-2510
輝北地区 コミュニティセンター	・米作り ・4年生の「半成人式」での話 ・陶芸教室 ・ミシン操作 ・大豆を使った料理教室	2 099-486-0505
吾平振興会館	・ミシン操作 ・伝統芸能 ・町探検の引率 ・平和学習(戦争体験講話) ・そろばん	☎ 58-6036
串良公民館	・ミシン操作 ・校外学習での児童の引率 ・生活科での低学年の調理学習・習字	☎ 63-2623
串良公民館 細山田分館	・水泳 ・マット運動 ・ミシンの操作 ・校外活動時の「交通安全見守り」	2 62-2958
串良公民館 上小原分館	・校外活動時の「交通安全見守り」 ・水泳(低学年) ・上小原校区の話 ・平和学習(戦争体験講話) ・昔の遊び など	☎ 63-2883

【かのや学校応援団で活動したい人は】

各本部会議(公民館等)で、支援登録の受付を行っています(団体・個人のどちらでも構いません)。 各施設に置いてある申し込み用紙に必要事項を記入のうえ提出するか、電話での登録をお願いします。 ご不明な点は、各施設の担当者までお気軽にお問い合わせください。

学校応援団の皆さんの活動をご紹介します!!





運動会で披露する棒踊り指導

運動会で披露する棒踊りを指 導しました。子どもたちは踊り の練習を通して、多くのことを 学んでいます。

次世代を担う子どもたちが 「伝統芸能」を披露することは、 とても頼もしい限りです。

高隈地区交流促進センター



そばづくり指導

「地域の宝」である子どもたち のため、できる範囲で協力してい ます。元気な声を聞いたり、触 れあうことは生きがいに繋がる ので、これからも続けたいです。

今では、一緒にそば打ちをす るのが待ち遠しいです。

ん 大姶良地区学習センター



習字指導

最初は戸惑いもありましたが 活動を終えてみて、喜びや感謝 の声が聞こえてきました。

まずは、動き出すことが大切 だと感じています。これからも 学校の要請に応えていきたいと 思っています。

串良公民館 上小原分館



昔の様子を児童に伝える

祖父母と父母の世代の人たち から、昔の上小原小学校や校区 の行事・学校生活の様子、伝統 芸能などの聞き取り学習を行い ました。

子どもたちは、校区の時代の 移り変わりを知ることができま した。

串良公民館 細山田分館



郷土芸能棒踊りを指導

郷土芸能「棒踊り」を保存伝 承するため、学校で指導を行っ ています。活動を通して協調性 や郷土愛を育むことを目指し、 また、地域の人とともに取り組 むことで中高校生になっても地 域行事に積極的に参加する子ど もが増えています。

串良公民館



お月見団子をゆでる補助

一年生の季節的な行事とし て、「お月見団子を作ろう」が 生活科の授業で行われていま す。初めての調理実習で、私た ち応援団員の話をよく聞き、「こ ねる・丸める・ゆでる・食べる・ 片づける」の一連の活動を頑張 りました。

吾平振興会館



さつまいもの苗植え等を指導

収穫した芋は地元企業の酒造会 社に販売し、売上金は東日本大震 災の義援金として、岩手県大船渡 市の赤崎小学校へ送りました。そ のほか、収穫した芋を使って郷土 料理を作るなど、食育も兼ねた指 導も行っています。



7 KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS TO NO.213 November.2014 6